

Essence: Doux enfants, vous avez reçu la shrimat (les instructions élevées) de devenir conscients de l'âme et de vous souvenir du Père. En aucune circonstance vous ne devriez *argumenter* avec qui que ce soit.

Question: Quelle méthode a été créée pour que votre intellect se nettoie en se connectant en yoga au Père?

Réponse: Une bhatthi de 7 jours. Lorsque de nouvelles personnes viennent ici, faites-les asseoir dans une bhatthi pendant 7 jours. Leur intellect se nettoiera de ses saletés et ils pourront reconnaître le Père incognito, l'étude incognito et l'héritage incognito. Si on les faisait simplement s'asseoir dès leur arrivée, ils seraient troublés et ne comprendraient rien.

Chanson: Réveillez-vous, ô épouses, réveillez-vous! Le nouveau jour se lève.

Om shanti. Les enfants, afin de vous emplir de connaissance, on doit vous passer de telles chansons et vous en expliquer le sens. Vous serez alors capables de parler devant les autres. Vous découvrirez à quel point vous avez compris la connaissance du début, du milieu et de la fin du cycle. Les enfants, c'est comme si tous les secrets de là-haut, du monde incorporel, de la région subtile, et du début, du milieu et de la fin du monde corporel, brillaient dans votre intellect. Le Père possède cette connaissance et Il vous la transmet; elle est totalement nouvelle. Lorsque vous citez les noms qui sont mentionnés dans les écritures, ils se crispent et commencent à argumenter. Ici, Baba explique d'une façon très *simple*: Dieu parle: souvenez-vous de Moi. Moi Seul suis le Purificateur. Krishna, Brahma, Vishnou, Shankar, etc. ne sont pas appelés le "Purificateur". Vous n'appelez pas les résidents de la région subtile des purificateurs. Alors comment des êtres humains de ce monde physique pourraient-ils l'être? Cette connaissance est certainement dans votre intellect. Il n'est pas bon de trop *argumenter* à propos des écritures. Il y a trop de discussions à ce sujet. Ils finissent même par se donner des coups de bâton! Tout cela vous est expliqué très simplement. Vous ne devez pas aller *trop loin* dans tout ce qui touche aux écritures. Le plus important est de vraiment devenir conscient de l'âme et de se souvenir du Père. Cette shrimat est la plus importante. Le reste, c'est du *détail*. La graine est toute petite, et le reste, c'est l'expansion de l'arbre. Tout comme la connaissance entière d'un arbre est contenue dans sa graine, toute cette connaissance est aussi fondue dans la Graine. La Graine et l'arbre sont dans votre intellect. Personne d'autre ne peut le comprendre comme vous le faites. Ils ont écrit que la durée de vie de cet arbre était longue. Le Père vient ici pour vous expliquer les secrets de la Graine, de l'arbre et du cycle du *drama*. Vous êtes ceux qui font tourner le disque de la réalisation de soi. Si des nouveaux venaient ici et voyaient que Baba loue les enfants en disant qu'ils sont ceux qui font tourner le disque de la réalisation de soi, ils ne comprendraient rien. Ils ne se considéreraient même pas comme des enfants. Le Père est incognito, la *connaissance* est incognito et l'héritage est également incognito. Si des nouveaux entendaient ces choses, ils seraient troublés. C'est pourquoi on leur demande de s'asseoir dans une bhatthi pendant sept jours. Le fait de réciter la Bhagawad ou le Ramayana, etc. pendant sept jours est en fait le mémorial de la période présente; on leur demande de rester dans une bhatthi pendant sept jours pour que leur intellect soit nettoyé de ses saletés en se reliant en yoga au Père. Ici, tous sont malades. Ces maladies n'existent pas à l'âge d'or. C'est la maladie d'un demi-cycle. La maladie des cinq vices est très grave. Là-bas, vous êtes toujours conscients de l'âme. Vous savez que vous quittez un corps pour en prendre un autre. Vous en avez une vision à l'avance. Là-bas vous ne mourez jamais prématurément. Vous avez remporté la victoire sur la mort. Ils disent: "La Mort, la mort, et la grande mort." Il y a aussi le temple de Mahakal. Les Sikhs ont leur trône immortel. En fait, le trône immortel est le centre de

chaque front, là où se trouve chaque âme. Toutes les âmes sont installées sur ces trônes immortels. Le Père vient ici pour vous l'expliquer; Il n'a pas de trône à Lui. Il vient prendre le trône de celui-ci. Les enfants, Il s'assoit sur ce trône et vous rend dignes de vous asseoir sur le trône du paon. Vous savez à quoi ressemble le trône du paon sur lequel sont assis Lakshmi et Narayan. On s'est souvenu du trône du paon. Vous devriez réfléchir à cela: pourquoi est-Il appelé Dieu, le Seigneur innocent? En disant "Seigneur innocent", l'intellect se dirige là-haut. Les sages, les saints etc. pointent également leur doigt vers le ciel pour que vous vous souveniez de Lui. Mais personne ne peut savoir quoi que ce soit avec précision. Le Père, le Purificateur est maintenant personnellement devant vous et dit: souvenez-vous de Moi et vos péchés seront détruits. C'est *garanti*. C'est également écrit dans la Gîta, mais si vous citez un exemple tiré de la Gîta, ils vous en citeront dix autres. C'est pourquoi ce n'est pas la peine. Ceux qui ont étudié les écritures pensent qu'ils peuvent défier les autres. Les enfants, ceux d'entre vous qui ne connaissent pas du tout les écritures ne devraient même pas mentionner leur nom. Dites simplement: "Dieu dit: souvenez-vous de Moi, votre Père." Lui seul est appelé le Purificateur. Ils chantent également cette chanson: "Purificateur, Rama de Sita..." Les sannyasis eux aussi chantent ici et là. Il existe beaucoup d'opinions comme celles-là. Cette chanson est tellement belle! Conformément au *plan* du *drama*, de telles chansons sont composées à chaque cycle. C'est comme si elles étaient composées spécialement pour vous, les enfants. Il y a des chansons tellement belles. Par exemple: "Montre le chemin aux aveugles, Prabhu (Celui qui réside au-delà de cette terre)!" Krishna n'est pas appelé Prabhu. Seul l'Incorporel est appelé Prabhu ou Ishwar (Celui qui comble tous les désirs). Ici, vous dites que Baba est le Père suprême, l'Âme suprême. Il est aussi une âme. Ils se sont *trop* engagés sur le chemin de la dévotion! Ici, les choses sont très *simples*. Il y a Alpha et beta. Alpha est Allah, et beta, la souveraineté. C'est tellement *simple*! Souvenez-vous du Père et vous deviendrez les maîtres du paradis. Lakshmi et Narayan étaient vraiment les maîtres du paradis; ils étaient complètement sans vice. Et donc ce n'est qu'en vous souvenant du Père que vous deviendrez comme eux. Vous recevrez votre statut en fonction du souvenir que vous avez et du *service* que vous faites. Vous l'avez compris. À l'école, les *élèves* ne réalisent-ils pas qu'ils ont trop peu étudié? Ceux qui n'ont pas été suffisamment *attentifs* s'assoient au fond de la classe; et donc, à coup sûr ils *échoueront*. Afin de vous "*rafraîchir*", vous devriez écouter les belles chansons de connaissance qui ont été composées. Ayez de telles chansons chez vous. Vous pouvez même les expliquer aux autres. Voyez comment l'ombre de Maya s'abat de nouveau. Dans les écritures, on ne dit pas que le cycle dure 5000ans. Le jour de Brahma et la nuit de Brahma font moitié-moitié. Quelqu'un a composé ces chansons. Le Père est l'Intellect du Sage et ces choses sont entrées dans l'intellect de ceux qui les ont composées. Parmi ceux qui sont venus vers vous, beaucoup sont partis en transe en les entendant. Le jour viendra où ceux qui chantent ces chansons emplies de connaissance viendront également vers vous. Ils chanteront de telles chansons à la gloire du Père que votre cœur en sera touché. De tels chanteurs viendront. Il faut aussi qu'ils chantent *juste*. L'art du chant est très célèbre. En ce moment, il n'y a personne qui soit ainsi. Il y a cette chanson qui dit: "Dieu Shiva, l'Innocent, est si doux et si charmant!" Le Père est vraiment très doux et très charmant. C'est pourquoi tout le monde se souvient de Lui. Mais les déités ne se souviennent pas de Lui. Ils ont représenté Rama adorant Shiva. C'est *faux*. Les déités ne se souviennent de personne. Ce sont les êtres humains qui ont du souvenir. Vous êtes en ce moment des êtres humains, puis vous deviendrez des déités. Entre les êtres humains et les déités, c'est le jour et la nuit. Ces mêmes déités deviennent ensuite des êtres humains. Personne ne sait comment tourne le cycle. Vous avez fini par découvrir que vous allez vraiment devenir des déités. Nous sommes actuellement des Brahmines, et dans le nouveau monde nous serons appelés des déités. Vous en êtes *émerveillés*! Brahma, qui dans cette vie était un adorateur et chantait des louanges pour Shri Narayan, avait beaucoup d'amour pour Narayan. Aujourd'hui, c'est si

surprenant de savoir qu'il va le redevenir! Le mercure de votre bonheur devrait donc grimper si haut! Vous êtes les *soldats inconnus*. Vous êtes *non-violents*. Vous êtes même *doublement* non-violents. Vous n'utilisez pas l'épée de la luxure et vous ne faites pas non plus la guerre. La luxure et la colère sont deux choses différentes. Par conséquent vous êtes *doublement* non-violents; vous êtes l'armée *non-violente*. A cause du mot "armée", ils ont constitué des armées. Dans le Mahabhârata, il n'est question que d'*hommes*; il n'y a pas de *femmes*. Pourtant vous êtes des Shiv Shaktis. Et parce que vous êtes en *majorité* (des sœurs), on vous appelle l'armée Shiv Shaktis. Seul le Père vous explique toutes ces choses. Les enfants, vous vous souvenez à présent du nouvel âge. Personne au monde ne connaît le nouvel âge. Ils pensent qu'il arrivera dans 40000 ans. Il est très *clair* que l'âge d'or est le nouvel âge. C'est pourquoi Baba vous donne ce conseil: vous serez *rafraîchis* en écoutant ces chansons, et vous expliquerez également aux autres. Ce sont de très bonnes méthodes. Vous seuls pouvez en comprendre le sens. Il y a beaucoup de très belles chansons grâce auxquelles vous pouvez vous "*rafraîchir*". Ces chansons peuvent beaucoup vous aider. Tirez-en la signification pour que votre bouche s'ouvre et que vous ressentiez du bonheur. Le Père dit à ceux qui n'arrivent pas à bien s'imprégner: continuez à vous souvenir de Moi tout en restant chez-vous. Rappelez-vous simplement ce mantra: "Souvenez-vous du Père et devenez purs." Autrefois, un homme disait à sa femme: "Tu peux te souvenir de Dieu même à la maison, alors pourquoi aller t'égarer dans les temples? Je t'installerai une idole à la maison. Reste ici et pratique ton adoration. Pourquoi vas-tu trébucher là-bas?" C'est ainsi que de nombreux hommes ne laissaient pas partir leur femme. Adorer est la même chose que se souvenir. Une fois que vous avez vu une image, vous pouvez alors vous en souvenir. La représentation de Krishna avec la plume de paon et la couronne est *courante*. Les enfants, vous avez eu des visions. Vous avez eu des visions de sa naissance là-bas, mais avez-vous pu le prendre en *photos*? Personne ne peut en rapporter une image *exacte*. On ne peut le voir qu'en visions divines; on ne peut pas le reproduire. Bien sûr, après l'avoir vu, on peut le décrire. Mais on ne peut pas le *peindre*. Même si le *peintre* est habile et a une vision, il ne peut pas dessiner les *traits du visage avec précision*. Et donc Baba vous a expliqué: n'*argumentez* pas trop avec les gens. Dites-leur: "C'est dans votre intérêt de devenir purs. Si c'est la paix que vous voulez, alors souvenez-vous du Père et devenez purs!" Les âmes pures ne peuvent pas rester ici; elles doivent repartir. Seul le Père a le pouvoir de purifier les âmes; personne d'autre ne peut le faire. Les enfants, vous savez que tout cela est la *scène* sur laquelle cette pièce de théâtre se déroule. En ce moment, la *scène* entière est le royaume de Ravan. Le monde repose sur l'océan. C'est une île illimitée. Les autres îles sont limitées. C'est une île illimitée sur laquelle existent le royaume divin pendant ½cycle, et le royaume démoniaque pendant l'autre ½ cycle. Actuellement les continents sont séparés; mais tout est question d'illimité. Vous savez que vous habitez sur les berges des douces eaux du Gange et de la Jamuna. Vous n'aurez pas besoin d'aller à la mer, etc. Ils parlent de Dwarka, mais elle ne se trouve pas au milieu de la mer. Dwarka n'est pas un lieu différent. Les enfants, vous avez eu des visions. Au début, Sandeshi et Gulzar avaient de nombreuses visions. Elles ont joué un grand *rôle* parce qu'elles devaient divertir les enfants qui étaient dans la bhatthi; les visions les ont donc beaucoup divertis. Le Père dit: à la fin, vous vous amuserez beaucoup. Le *rôle* (du drama), c'est autre chose. Il existe également cette chanson: "Ce que nous avons vu, vous ne l'avez jamais vu!" Vous aurez des visions, les unes après les autres. À l'approche d'un examen, on sait à l'avance quelle *note* on va obtenir. Ici aussi c'est une étude. En fait, c'est comme si vous vous trouviez ici, *emplis de connaissance*; mais tout le monde n'est pas *empli*. À *l'école*, il y a toujours un classement. Ceci est aussi une *connaissance*; le monde incorporel, la région subtile – Vous possédez la connaissance des trois mondes. Vous connaissez le cycle du monde; il ne cesse de tourner. Le Père dit: la *connaissance* que vous avez reçue ne peut être expliquée par

personne d'autre. Les augures illimités sont sur vous. Certains ont les augures de Jupiter, alors que d'autres subissent l'éclipse de Rahou; ces derniers deviendront crémateurs. Il y a les augures limités ainsi que les augures illimités. Le Père illimité vous dit des choses illimitées et vous donne un héritage illimité. Les enfants, vous êtes tellement heureux. Vous avez revendiqué la souveraineté tant de fois et l'avez perdue. C'est totalement vrai. *Rien de neuf!* Vous pourrez rester éternellement heureux. Sinon, Maya vous étouffera. Vous êtes toutes les amoureuses de l'unique Bien-Aimé. Vous toutes, les amoureuses, ne vous souvenez que de ce Bien-Aimé. Il vient donner du bonheur à tout le monde. Vous vous êtes souvenues de Lui pendant ½ cycle. Maintenant que vous L'avez trouvé, vous devriez être si heureuses. Achcha.

Aux très doux enfants bien-aimés, longtemps perdus et maintenant retrouvés, amour, souvenir et bonjour de la Mère, du Père, BapDada. Le Père Spirituel dit namaste aux enfants spirituels.

Essence pour la dharna:

1. Afin de rester constamment joyeux, renforcez la leçon "*rien de neuf*". Soyez toujours heureux en étant conscients que le Père illimité vous donne la souveraineté illimitée.
2. Écoutez les belles chansons sur la connaissance et *rafraîchissez*-vous. Comprenez-en le sens et expliquez-les aux autres.

Bénédiction: Puissiez-vous triompher de Maya et de l'attachement en *divorçant* de Maya et de toutes ses relations avec vous, et en ayant toutes les relations avec le Père.

Maintenant, *annulez* tous les anciens accords (contrats) dans votre conscience et devenez *célibataires*. Vous pouvez continuer à coopérer l'un avec l'autre, mais pas en tant que *compagnons*. Faites de l'Unique votre *Compagnon* et *divorcez* de Maya et de toutes ses relations. Vous aurez alors triomphé de Maya et de l'attachement. S'il reste le moindre attachement envers qui que ce soit, alors, au lieu de devenir des faiseurs d'efforts intenses, vous serez de simples faiseurs d'efforts. Par conséquent, quoi qu'il arrive, continuez à danser dans le bonheur. "La mort pour la proie et le bonheur pour le chasseur." C'est ce que l'on appelle détruire l'attachement. Ceux qui détruisent l'attachement deviennent des perles dans le chapelet de la victoire.

Devise: : Intensifiez l'éclat du *diamant* grâce à la spécialité de la vérité.

*** OM SHANTI ***

Ayez de l'amour pour la solitude et imprégnez-vous de l'unité et de la concentration

BapDada veut que chaque enfant soit assis sur le siège d'un niveau stable et élevé, qu'il soit dans la solitude, qu'il soit sans corps, qu'il soit celui qui établit l'unité, qu'il appartienne à l'Unique et qu'il soit une incarnation de l'économie. Comprenez les idées des uns et des autres, et donnez-leur du respect. En vous faisant un signe les uns les autres, échangez entre vous et révélez la forme de pouvoir de votre assemblée, car le pouvoir de l'unité dans l'assemblée sera un instrument pour réunir toute la famille Brahmine dans l'unité.